

## RESOLUCIÓN ANDALUCISTA CONTRA LOS ABUSIVOS RECORTES DE LOS GOBIERNOS ANDALUZ Y ESTATAL

En estos momentos de crisis y de incertidumbre, el XVI Congreso del Partido Andalucista no puede darse por cerrado sin una Resolución sobre los drásticos recortes de los Presupuestos Generales de la Junta de Andalucía para el ejercicio 2013. Recortes que suponen un lamentable y gravísimo paso hacia atrás en las conquistas sociales, laborales, educativas y sanitarias que con tanto esfuerzo ha logrado el Pueblo Andaluz. La propia Junta de Andalucía los ha definido como los Presupuestos de la Resistencia, y nosotros añadimos "RESISTENCIA CONTRA EL ESTADO DEL BIENESTAR".

La Junta culpa al Gobierno Central por el brutal descenso de su dotación presupuestaria a Andalucía. No le falta razón, pero las responsabilidades no terminan ahí como quieren hacernos pensar. No. Tantos años de despilfarro, de actuar como si sobrara el dinero, tantos escándalos de corrupción, tanta obsesión por crear esa tupida red clientelar en la que se ha convertido finalmente gran parte de nuestro tejido social, en definitiva, tanto despropósito tenía que pasarnos factura.

Y aquí está la factura: un alarmante y descorazonador aumento de la pobreza, que se hace más crónica que nunca. Andalucía encabeza el ranking español en materia de desahucios, el propio Consejo General del Poder Judicial ha hablado de abusos en esta materia; la tasa de paro en Andalucía, según la última EPA, sobrepasa el 35%; Andalucía pierde 38 autónomos al día, en contra de la tendencia general que impera en tiempos de crisis, y que se cumple en el resto de España, donde se ha producido el mayor aumento de autónomos que recoge la estadística desde 2006; estamos a la cola de Europa en calidad de la educación.

Los Presupuestos presentados por el Gobierno Andaluz para 2013 vienen a ahondar esa herida, y, aunque quieran maquillarlos, recortan considerablemente lo social: reducción en atención infantil, bienestar social, dependencia, apoyo a las familias, violencia de género. A eso añadamos el recorte del 20% en la inversión, que acarreará inevitablemente más destrucción de empleo; la reducción considerable del dinero destinado al Programa de Emprendedores o el drástico recorte en materia turística, la mayor industria de Andalucía. Paradójicamente, se incrementa en un 30% (1.300 millones) el gasto destinado a pagar a los bancos y los intereses de la deuda. ¿Cómo es posible que no sólo no haya en la cárcel ningún gestor financiero responsable de los abusos cometidos sino que las entidades financieras en buena parte sigan en esas mismas manos? Las cosas no serían igual si el PSOE hubiera aprovechado la oportunidad de oro que tuvo en sus manos de crear ese potente instrumento financiero que hubiera sido la Caja Única. En su lugar, los andaluces contemplamos atónitos una cada día mayor presencia colonizadora de la Caixa y la Kutxa.

Por todo ello, el Partido Andalucista ha decidido apoyar la jornada de Huelga General convocada para el próximo 14 de Noviembre. Pero los andalucistas nos movilizaremos tanto contra la política del Gobierno Central, del Partido Popular, como contra la política de la Junta de Andalucía, del PSOE. Ambos son igualmente responsables de la situación actual, incluso con la complicidad de los sindicatos mayoritarios. En consecuencia, no vamos a participar en la manifestación convocada por aquellos que han provocado la situación en la que nos encontramos. El Partido Andalucista convocará una manifestación paralela e invitará a participar en ella a todos los ciudadanos, organizaciones y entidades de todo tipo que quieran gritar ¡BASTA YA!





## RESOLUCIÓN A FAVOR DEL CONSUMO DE PRODUCTOS ANDALUCES

El Partido Andalucista se postula a favor del consumo de productos alimenticios propios de la tierra andaluza como una medida para incrementar el desarrollo de la economía local y nacional.

¿Qué comemos? ¿De dónde viene aquello que consumimos? ¿Cómo se ha producido? Son algunas de las cuestiones que preocupan cada día más a una parte significativa de personas. Frente al progresivo empobrecimiento de la agricultura y la pérdida de agrobiodiversidad son muchos quienes reivindican recuperar la capacidad de decidir sobre las políticas agrícolas y alimentarias.

En este sentido, desde el Partido Andalucista queremos impulsar una agricultura que priorice la producción de alimentos para nuestros pueblos y nuestras ciudades, que ofrezca productos saludables y prácticas agrícolas respetuosas. Y también una agricultura que pueda garantizar estabilidad de empleo, y más aún, generación de nuevos puestos de trabajo, para mucha juventud que hoy ha vuelto a los pueblos andaluces. Una agricultura que completa sus círculos (producción, transformación y consumo) en el mismo territorio, generando economía local. Esto es soberanía alimentaria.

La idea es sencilla, comprar productos de calidad ecológicos (como verduras de temporada por ejemplo) directamente de los productores agrícola de nuestra tierra, de nuestra provincia o municipios más cercanos, sin intermediarios.

Con el consumo de productos agrícolas, del mar y artesanales cercanos a nuestros municipios se consigue muchísimos efectos beneficiosos para nuestra sociedad. Se ayuda al desarrollo de nuestros productores agrícolas andaluces, pequeños y grandes; se dinamiza el desarrollo de la economía local, pasando el producto de las manos de su creador directamente al pequeño comercio local, sin pasar por excesivos intermediarios que dificultan la calidad de su distribución y precio; el ciudadano consigue productos de gran calidad alimentaria; y se desarrolla la creación y estabilidad del empleo.

Con el objetivo de promocionar el consumo de los productos de nuestra tierra el Partido Andalucista va a iniciar una intensa campaña de sensibilización y concienciación entre los ciudadanos. Esta formación va a realizar a lo largo del año 2013 un trabajo de información y recomendación de estas prácticas en todos los ayuntamientos, mancomunidades y diputaciones con representación andalucista.

# DEFIENDE ANDALUCÍA



## **“El objetivo de la educación es la virtud y el deseo de convertirse en un buen ciudadano”**

Platón (427 AC-347 AC) Filósofo griego.

El Partido Andalucista no es ajeno a la situación crítica que están viviendo muchos de nuestros jóvenes, debido a los diferentes ataques al sistema educativo que se vienen produciendo desde hace tiempo por parte de los diferentes gobiernos del Estado Español.

Estamos asistiendo en los tiempos que corren a una sangría de futuro ante la mirada pasiva de nuestros gobernantes, que son al mismo tiempo parte activa del problema. Los jóvenes andaluces, presente y futuro de esta nación, están viendo cómo lejos de apostar por la educación y formación como medio útil y seguro para cambiar el rumbo de la situación económica en la que nos encontramos, se recorta y maltrata al sistema educativo por parte de quienes deberían defenderlo y promocionarlo.

Para el Partido Andalucista la educación y la formación son un pilar básico de nuestra sociedad y para la prosperidad de nuestra tierra, una vía de escape para una Andalucía cansada de tener que marchar lejos de aquí para poder prosperar.

Desde el Partido Andalucista consideramos, y más en momentos de crisis económica y social como en el que nos encontramos, que es una cuestión fundamental la defensa del sistema público como garantía de bienestar para la ciudadanía. El Sistema de Educación Pública es un logro social cuya defensa es básica dentro de la línea de trabajo del Partido Andalucista.

Nunca es defendible una reducción en el sistema de ayudas para el estudio, pero menos aún cuando se realiza ésta en mitad de una situación de crisis económica, pero además, es inadmisibles que las nuevas trabas puestas por el gobierno para el acceso a estas becas sean de cuestiones únicamente académicas y no por necesidades económicas. Debemos luchar por el progreso de nuestra sociedad derribando las barreras de la exclusión social, promocionando que los que más dificultades tienen para acceder al sistema educativo puedan hacerlo. Una mayor inversión en el seguimiento y control sobre estas ayudas sería mucho más efectiva que cualquier tipo de recorte.

Es un error concebir la educación como un gasto público y no como una inversión de futuro, y el futuro de nuestra sociedad debe estar ligado a la prosperidad de Andalucía y no a la obligada emigración a la que se nos está sometiendo en la actualidad.

Si las épocas de crisis son las épocas de oportunidades no podemos permitir que se mermen las posibilidades de futuro para Andalucía. Es la hora de apostar firme y decididamente por la educación, la formación y la investigación de cara al desarrollo pleno del país andaluz.



Faint, illegible text covering the majority of the page, likely bleed-through from the reverse side.



## RESOLUCIÓN ANDALUCISTA SOBRE EL 4 DE DICIEMBRE. CUANDO ANDALUCÍA QUIERE, PUEDE

Han pasado 35 años. Toda una vida. Pero aún pueden resonar en los oídos de quienes tuvieron la fortuna de participar en la más impresionante y masiva movilización en la historia de este milenar pueblo el estruendo de sus gargantas: ¡¡¡Andalucía, Autonomía!!! O como magistralmente resumió la voz de ese pueblo hecha copla: En el 4 de diciembre/se levanta Andalucía/y enarbola su bandera/exigiendo Autonomía.

Envueltos en la verde y blanca dos millones de andaluces salimos a las calles en una jubilosa marcha de reencuentro con nuestra identidad nacional para marchar, juntos, hacia un futuro de paz, libertad, igualdad y justicia. Estábamos convencidos de que nuestra unidad como pueblo y nuestro entusiasmo eran las herramientas que nos permitirían construir la Andalucía libre y próspera con la que todos soñábamos.

Ese futuro, nuestro presente, se ha convertido en una inquietante pesadilla. Nuestras aspiraciones de entonces, los logros conseguidos gracias al esfuerzo de todos, las conquistas que creíamos irreversibles, las esperanzas de resolver los problemas que aún arrastrábamos, corren el riesgo de verse arrasados. Ya hay miles de familias andaluzas arrojadas al infierno del paro y de la exclusión social, y las que cuentan con trabajo cada vez tienen más dificultades para llegar a fin de mes. El deterioro de los servicios públicos esenciales, el hundimiento de la inversión pública, los recortes generalizados, ya no pueden ser tapados por la verborrea de unos políticos que, a derecha e izquierda, se han sucedido en su oligárquico cenagal durante los últimos años.

De la misma manera que hace 35 años el pueblo andaluz asombró a los otros pueblos de España con su afirmación por la libertad, la igualdad y la justicia, tenemos la oportunidad de volver a ser una referencia en estos momentos de absoluta confusión. Si fuéramos capaces de actuar con conciencia de pueblo, cohesionados en defensa de nuestros intereses, firmes antes los que desde fuera pretenden saquearnos, seríamos invencibles.

Desde la más absoluta humildad, los andalucistas nos volvemos a ofrecer a nuestro pueblo, como en otros momentos históricos lo hicimos, para emprender esa misión, para rebelarnos contra el sufrimiento de la inmensa mayoría de los andaluces que a cambio de años de sudor y entrega a sus familias, sus vecinos, sus trabajos, sólo reciben hoy mentiras y promesas huecas. No tenemos ninguna receta mágica. Somos como nuestro pueblo: ciudadanos hartos de tanta incompetencia y tantas traiciones. Pero no nos rendimos porque tenemos una fe indestructible en nuestra capacidad para salir adelante si nos decidimos a ello. Porque la voluntad de ocho millones de hombres y mujeres libres no puede ser ahogada por muy poderosos que sean los tiranos. Porque, como hace 35 años ya lo demostramos, cuando Andalucía quiere, puede.



## RESOLUCIÓN SOBRE AUTÓNOMOS

Que uno de cada cuatro desempleados sea andaluz, es una tragedia para nuestra tierra.

Los datos del Ministerio de Empleo, correspondientes al mes de octubre, sitúa el número de parados en nuestra comunidad en 1.087.248 personas, es decir, se ha producido un incremento en 32.139 personas respecto al mes anterior, liderando el incremento la provincia de Sevilla (+8.295), Cádiz (+7.878), Granada (+3.824), Jaén (+3.687), Huelva (+2.515) y Córdoba (+1.773), Almería ha descendido el número de parados en 428.

Casi el 20% de pérdida de afiliación al RETA, lleva el sello andaluz. Los datos publicados por el Ministerio de Empleo y Seguridad Social desvelan que, un mes más, el colectivo de trabajadores autónomos continúa disminuyendo su afiliación, registrando una pérdida de 1.163 autónomos con respecto al mes de septiembre y situándose la cuantía total en 461.536 trabajadores por cuenta propia.

Contemplar como mes a mes se destruye nuestro tejido empresarial es ingrato y más penoso aún saber que el 19,5% de los autónomos que se han perdido en España son andaluces.

Por provincias y con respecto al mes anterior, tan sólo en Sevilla se ha producido un incremento en 216 autónomos/as, situándose el número de registrados en RETA en 96.293 autónomos. En el extremo opuesto está la provincia de Cádiz con un descenso de autónomos de 476, le siguen Huelva (-326), Jaén (-175), Málaga (-173), Córdoba (-153), Almería

(-66) y Granada que es la provincia que menos autónomos pierde con un registro negativo de 9 afiliados a RETA.

La pérdida de autónomos (-753) es muy superior a la pérdida que se produce entre las autónomas andaluzas (-411). Por sectores, la pérdida de autónomos/as la lidera la hostelería (-893), seguida de las actividades artísticas (-378), construcción (-369) y comercio (-181). En el extremo opuesto se sitúa el sector de la educación (+406), las actividades profesionales, científicas y técnicas (+131) y las actividades sanitarias (+128).

La gran morosidad de la Junta de Andalucía, con el sector es otro factor determinante, que está ahogando al autónomo. La cifra de casi 30 millones de euros en impagos de subvenciones y compromisos que no ha cumplido, correspondiendo algunos, al año 2007. Estos impagos están haciendo mucho daño en las empresas y autónomos.

Esto refleja una vez más, que algo no se está haciendo bien en nuestra tierra con respecto a los trabajadores y trabajadoras por cuenta propia. No se está produciendo ningún cambio de tendencia, ni de recuperación económica y difícilmente se producirá ésta si no se acepta, de una vez por todas, la realidad que reflejan los datos y se toman medidas rápidas y contundentes al respecto. El crecimiento que ha de marcarse el Gobierno andaluz para los próximos años, es el de concebir a los autónomos como generadores de empleo.

Además la cifra de inversión en Andalucía que regula la Disposición Adicional Tercera del Estatuto recordamos que ni Zapatero ni Rajoy cumplieron con ella por lo que se ha generado una nueva

deuda con Andalucía de más de 2.000 millones de euros, vitales para la creación de empleo en nuestra tierra.

Por todo lo expuesto, los andalucistas entendemos que este sector debe tener prioridad uno en nuestras acciones y estrategias para recuperar la economía andaluza. Y habiendo mantenido numerosas reuniones con UPTA, CEMPE, ATA y CEAT, las organizaciones que representan a nuestras pequeñas y medianas empresas y a autónomos andaluces, donde hemos analizado la realidad de este sector clave para la economía andaluza, proponemos estas medidas consensuadas y que facilitarán por parte del sector una salida más resuelta de la crisis. Acordando elevar a Pleno aquellas medidas con competencias en los más de 170 Ayuntamientos y Diputaciones Provinciales en los que tenemos representación:

1. Creación de la ventanilla única empresarial, para que no se maree al emprendedor cuando quiera tener una licencia o realizar un trámite administrativo. La agilidad de la administración cuando un emprendedor quiere arriesgar un capital y levantar un negocio, es fundamental. En España se tarda una media de 45 días en poner en marcha un negocio, mientras que la media de la UE ronda los 20 días. Es necesario que aquellas personas que deciden emprender vean medidas en las que la administración deje de ser un problema por la excesiva burocracia. ~~La idea es que de esa cuenta se pueda descontar esa factura con cargo a los impuestos por cobrar.~~
2. Las Entidades financieras, deben ser obligadas a mover el crédito en la pequeña y mediana empresa. Aperturas de vías de financiación. Recuperar la financiación bancaria para los autónomos.
3. La creación de una cuenta de compensación para que, por ejemplo, un autónomo que trabaja en un municipio y que le factura al Ayuntamiento, tarda en cobrar pero no puede retrasar sus pagos de impuestos al Consistorio. La idea es que de esa cuenta se pueda descontar esa factura con cargo a los impuestos por cobrar.
4. Estimular la figura del autoemprendedor porque hay que quitarle miedo al ciudadano a la hora de emprender, es preocupante que muchas personas quieren trabajar por cuenta ajena y muy pocas quieren emprender.
5. Reducir la deuda que mantienen las administraciones con el sector. Las facturas impagadas cuyo IVA deben abonar los autónomos pese a no haberlas cobrado.
6. Exigir la puesta en marcha de la Ley del Emprendedor o Autónomo.
7. La creación del Consejo Andaluz del Autónomo recogido en la Ley andaluza del sector y que aún no se ha puesto en marcha. Se da la circunstancia además de que éste órgano sería el encargado de dar luz verde a los incentivos al trabajador autónomos suspendidos este año.
8. Campañas de información y colaboración con autónomos.
9. Fiscalidad más flexible. Que la declaración del IVA se realice cuando se cobra, y no cuándo se factura. El retraso o fraccionamiento en el pago a la Seguridad Social en aquellos casos que esté justificado sin menoscabo de las garantías legales. Impuestos Municipales con opciones al retraso o fraccionamiento.

## RESOLUCIÓN CONTRA LA VIOLENCIA DE GÉNERO

Desde 1999 a la fecha, los andaluces podemos lamentarnos y avergonzarnos, a la par, de haber dejado morir a 173 mujeres en nuestra tierra. 173 mujeres, de las 858 españolas asesinadas por sus parejas en estos doce últimos años.

En lo que va de año, el total de mujeres víctimas mortales de violencia contra la mujer en España son 49 y, de ellas, 6, casi la cuarta parte, lo fueron en territorio andaluz. Pero esas 6 mujeres asesinadas a manos de su pareja dejaron otras víctimas, 31 víctimas de unos asesinatos que sobrevivieron al mismo pero que vivirán siempre con el recuerdo de que su madre murió a manos de un maltratador. De esos 31 huérfanos, 6 viven su dolor en Andalucía.

Uds. dirán que todo esto queda reducido a cifras y que cuando nos acostumbramos a escuchar a diario noticias de esta índole, es como si, poco a poco, nos fuéramos haciendo a ellas como algo, si no normal, habitual. Pues bien, luchar y atajar esa inactividad de conciencias ciudadanas es la tarea que el Partido Andalucista se impone como prioridad absoluta.

Porque entendemos que no bastan manifestaciones silenciosas ni actos populares de repulsa, porque hasta esos gestos de protesta, por su habitualidad, los vemos cotidianos. Y es que, cuando la agresión física se produce, con o sin resultado de muerte, quién tiene en sus manos cambiar el rumbo de esta situación, tiene ya poco que hacer, salvo apoyar a las víctimas si han logrado sobrevivir al ataque y asesorarlas para que pierdan su miedo y denuncien.

La labor que el Partido Andalucista se impone como deber inaplazable, parte de momentos muy anteriores. Para erradicar esa violencia física y psíquica, hay que enseñar a la mujer andaluza, desde niñas y después en su adolescencia, a distinguir y discriminar aquéllas actitudes machistas que las discriminan, rebajan su cualidad humana y les hacen perder su autoestima, advirtiéndoles y dejándoles muy claro, que en muchas ocasiones, esas actitudes pueden venir no sólo de un hombre, sino de otra mujer.

El Partido Andalucista se propone como objetivo prioritario intervenir directamente en la raíz del problema, en la misma etapa educativa, exigiendo a los poderes públicos el establecimiento de medidas que faciliten un control exhaustivo en los Centros Formativos de todos los niveles educacionales sobre conductas del alumnado de índole machista o violenta contra la mujer, así como impongan la obligatoriedad a dichos Centros y al Profesorado de denunciar las actitudes de violencia física, verbal y psíquica que observen, para así facilitar la investigación de posibles comportamientos en el hogar que a ese alumno le estén sirviendo de modelo de conducta.

Y es que esa violencia física que tanta repulsa nos causa, siempre, sin excepción, va precedida durante mucho tiempo de una violencia psíquica silente. Un maltrato reiterativo y machacante, como si de una gotera se tratase, contra la autoestima de la maltratada. Ese es el que hay que atajar, contra el que hay que luchar y en el que estamos obligados a intervenir. Pero para prevenirlo, para impedir que se produzca, hay que enseñar a nuestras niñas, a nuestras adolescentes y a nuestras mujeres andaluzas, a saber reconocerlo, a no disculparlo y, sobre todo, a no terminar creyéndose esas críticas que muchos hombres van a utilizar con el único objetivo de someterla y conseguir hacerlas sentirse culpables de ser mujeres.

El Partido Andalucista hace propias las reivindicaciones de las diferentes asociaciones de mujeres y plataformas contra la violencia de género, exigiendo:

- El cumplimiento íntegro de penas para el maltratador, sin posibilidad de que los condenados por sentencia judicial firme no ingresen en prisión a cambio de asistir a cursos de rehabilitación. Estos cursos rehabilitadores son necesarios y convenientes pero deberán realizarlos en la prisión ya que todo lo demás es transmitir a la sociedad la ineffectividad de denunciar la violencia de género.
- Un Registro Público de condenados por Sentencia firme por maltrato.
- Un seguimiento de la Ley Integral contra la Violencia de Género, siendo necesaria e imprescindible la implantación de ayuda psicológica desde el mismo momento en que se produce la denuncia.
- Una modificación respecto a la valoración que actualmente se da a las órdenes de protección, si se quieren minimizar los riesgos, ya que al día de hoy, es la propia víctima quién ha de decidir sobre esa orden y si no está emocionalmente preparada la rechazará.

El Partido Andalucista rechaza de pleno los presupuestos presentados por parte de la Junta de Andalucía, es decir, PSOE e IU, reduciendo en las partidas asignadas en materia de protección por violencia de género, en casi 5 millones de euros y donde se ven mermados la prevención y asistencia a miles de mujeres y sus familias.

Por todo ello debemos gritar con coraje ¡defiende a la mujer andaluza!,

# DEFIENDE ANDALUCÍA

## RESOLUCIÓN SOBRE LA IMPORTANCIA DE NUESTRA CULTURA ANDALUZA

“Un pueblo sin identidad es un gigante miope”

“Un pueblo sin cultura es un pueblo sin identidad ni futuro”

Todos sabemos, o intuimos, que los pueblos se enfrentan actualmente a un peligro más cruel, real y mayor que los conocidos hasta el momento en todos los siglos de historia: se trata de la globalización neoliberal.

Las amenazas son muchas y de todo orden: económicas, sociales, educativas, en la sanidad... Sin embargo, nos parece que la amenaza mayor que engendra este proceso de globalización neoliberal es la dirigida contra la identidad de los pueblos, hacia la destrucción de sus identidades.

Si perdemos capacidad adquisitiva, si perdemos una vivienda, si perdemos una parte de nuestro sueldo, lo podemos considerar un mal, pero es un mal reversible. Si perdemos la cultura de la identidad, nos diluimos en una globalización tramposa y sin memoria de la que no podremos volver. El daño causado por la pérdida de la identidad es irreparable o, en todo caso, se volverían a necesitar siglos para su recuperación, además de una acción concreta y decidida desde la voluntad política que sabemos que nunca existirá en Andalucía por parte de los partidos centralistas.

En un país como el andaluz, la cultura y la identidad son armas imprescindibles. Sin ellas no podremos llegar a esa Andalucía con la que soñamos, jamás podríamos alcanzar nuestros objetivos como andalucistas.

El PA no puede caer en la trampa. El andalucismo debe ir más allá, mucho más allá de la acomodación a las situaciones concretas. Una de las señas de identidad andalucista debe ser la preocupación constante por la cultura andaluza en todas sus manifestaciones.

Una de las grandes desgracias de los pueblos es ser educados en la aculturización, en la enajenación constante dentro de una globalización que roba identidad para arrasar memoria y restar poder a los pueblos. La identidad y la cultura es la más firme garantía de futuro, colocada en el mismo plano que la economía. Un pueblo sin cultura y sin identidad es un pobre pueblo aunque no sea un pueblo pobre. El PA no puede ignorarlo. Ni en estos momentos ni nunca.

Esa debe ser otra de nuestras señas de identidad como partido a diferencia de los centralistas a los que no preocupa ni la identidad ni la cultura andaluza (que no es lo mismo que Educación). Lo que ha forjado al pueblo andaluz, lo que lo mantiene aún unido desde un subconsciente colectivo— a pesar de muchos intentos de arrancar raíces— es su gran identidad cultural, mucho más poderosa que la de cualquier otro pueblo del Estado Español.

Por ello el PA debe incidir en la importancia de la cultura andaluza y en el refuerzo de la misma en sus mensajes, sus actos, sus decisiones y su política. Una estrategia de partido como la del PA no

puede ignorar algo tan importante. Debe convertirse en uno de nuestros epicentros ideológicos y estratégicos. No importa que la sociedad actual lo valore mas o menos... no somos mercaderes, ni luchamos o competimos por audiencias "masas desinformadas y manipuladas", somos un partido político consciente de lo que es importante para la sociedad andaluza y la sociedad tarde o temprano reconoce y devuelve.

Queremos estar en los municipios, queremos aumentar nuestra representación, queremos incidir en la sociedad andaluza, pero tenemos que preguntarnos para qué. Y ese "para qué" no puede ser sólo para el progreso económico de Andalucía.

Ahora, mas que nunca, los andalucistas nos tenemos que posicionar frente a la situación actual de la cultura en Andalucía: la crisis por la que están pasando los sectores culturales andaluces ya sean de teatro, de cine, de danza, de música, de artes plásticas, de flamenco... los andalucistas no pueden olvidar en estos momentos, por muy graves que sean, a sus artistas porque son muchos de ellos los que difunden y convierten en sólida nuestra identidad como pueblo y. además, generan riqueza.

## INDUSTRIA AUDIOVISUAL

Nos tenemos que situar públicamente al lado de todas las reivindicaciones de los sectores culturales como es el caso, hace unos días, del Cine y el audiovisual andaluz, situado ya en sus producciones y su repercusión sólo detrás de Madrid y Barcelona aún contando con bastantes menos incentivos que en los lugares mencionados, incentivos que desde el 2009 vienen disminuyendo hasta casi la nada.

El sector audiovisual ha generado 27.000 puestos de trabajo. La inversión de la Junta de Andalucía en el sector se ve multiplicada casi por 5 y por cada euro que aporta se le devuelve 1.57 euros en impuestos..., es decir, que en este sector se devuelve más de lo que se recibe y, sin embargo, se le está dejando morir. Una industria más condenada a la extinción. Los andalucistas no podemos entrar en esta dinámica de considerar a estos sectores culturales como "sectores subvencionados", si lo hacemos, no sólo perdemos la perspectiva sino que nos situaremos en la dinámica de la administración andaluza que sufre de una tremenda miopía y carece de capacidad de análisis respecto a la importancia de lo que los sectores culturales representan para Andalucía dentro y fuera de nuestro territorio.

Miopía que también demuestran en el apoyo a la "normalización" de la etnia gitano- andaluza y en la difusión y defensa de una imagen distinta, alejada del tópico y del cliché y mucho más cercana a la realidad. Una realidad que nos dice que el 70% de los gitanos andaluces viven, desde hace siglos, en una total integración con el resto de la sociedad andaluza de la que forman parte. El incorporar la cultura gitano-andaluza a esa "cuarta cultura" tan reivindicada por los colectivos gitanos, nos parece que debe ser otro de nuestros objetivos como andalucistas, así como la erradicación en el lenguaje de términos racistas y la denuncia sistemática de toda noticia en la que la etnia gitana se vea tratada de forma distinta al resto de la sociedad. Y esto también es cultura.

Por eso compañeros nuestro grito de Viva Andalucía libre debe ser un grito con coraje, donde la cultura ocupe uno de los principales lugares porque sin ella, sin su conciencia y su identidad cultural, Andalucía nunca será libre. #DEFIENDE ANDALUCÍA.